
Muita expectativa 
para a realização da 
Expo-Rancho, agen-
dada para acontecer 
entre os dias 17 e 19 
de março de 2023. 
A festa, considerada 
como uma das melho-
res da região, volta a 
acontecer depois de 
dois anos suspensa por 

A Secretaria de Edu-
cação de Goioerê agen-
dou para esta quarta-fei-
ra, dia 1º, a entrega dos 
kits de material escolar 
para todos os alunos 
matriculados na rede 
municipal de ensino. A 
entrega será feita nas 
escolas onde as crianças 
estão matriculadas, a 
partir das 8 horas.  De 
acordo com a secretária 
Ane de Paula, pais ou 
responsáve i s  devem 
comparecer nas escolas 
para a retirada do mate-
rial. “Estamos pedindo 
aos pais que não deixem 
de fazer a retirada do 
material, que começa 
a ser distribuído nesta 
quarta-feira’, diz ela.

PÁGINA 03

PÁGINA 02

TERÇA-FEIRA, 31 DE JANEIRO DE 2023 DIRETOR:  Jucelino Costa dos Santos EDIÇÃO: 3934 R$ 3,50

PÁGINA 03

PÁGINA 03

Rede municipal: alunos recebem 
material escolar nesta quarta-feira

Janiópolis: município tem 394 famílias 
cadastradas para receber Auxílio Brasil

Quarto Centenário reforma 
CMEI para a volta às aulas 

A Prefe i tu ra  de 
Quarto Centenário, 
por  intermédio da 
Secretaria Municipal 
de Educação,  está 
finalizando as obras 
de reformas do CEMI 
Coração de Maria. O 
objetivo é garantir 
mais conforto e co-
modidade às crianças 
na volta às aulas. 

O Auxílio Brasil, im-
portante programa do 
Governo Federa, vai 
atender pelo menos 394 
em Janiópolis este ano, se-
gundo dados da Secretaria 
Municipal de Assistência 
Social, que coordena no 
município, o chamado - 
CAD - Cadastro Único. O 
calendário de pagamentos 

Expo-Rancho: expectativa para a festa 
que acontecerá entre 17 e 19 de março

do programa de trans-
ferência de renda inicia 
pelas pessoas que têm o 
Número de Identificação 
Social (NIS) com final 1. 
Aqueles que possuírem 
o NIS com final zero, 
por exemplo, só deverão 
receber o benefício em 
31 de janeiro. 

conta da pandemia da 
Covid-19. O prefeito 
Cássio Zanuto, que está 
à frente da organização 
do evento, cita que a 
Expo-Rancho é um 
festa tradicional, que 
reúne não só a comuni-
dade local, mas pessoas 
de várias cidades da 
região. 

Com cursos na 
Finlândia e Canadá, 

Governo lança 
Ganhando o Mundo 

para professores
O programa de intercâmbio 

Ganhando o Mundo, do Governo 
do Estado, lançou nesta segunda-
-feira (30) mais uma edição, vol-
tada aos professores e pedagogos 
da rede estadual de ensino do 
Paraná, com embarque previsto 
para setembro deste ano. Os desti-
nos são Finlândia e Canadá, onde 
os candidatos selecionados terão 
uma experiência de até quatro 
semanas de formação continuada 
em uma instituição de ensino 
superior. As inscrições começam 
nesta segunda, seguem até 12 de 
fevereiro e devem ser feitas por 
meio de formulário (deve ser 
acessado com o @escola).
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Janiópolis: município tem 394 famílias 
cadastradas para receber Auxílio Brasil

O Auxílio Brasil, impor-
tante programa do Governo 
Federa, vai atender pelo 
menos 394 em Janiópolis 
este ano, segundo dados da 
Secretaria Municipal de As-
sistência Social, que coordena 
no município, o chamado - 
CAD - Cadastro Único.

O calendário de pagamen-
tos do programa de transfe-
rência de renda inicia pelas 
pessoas que têm o Número 
de Identificação Social (NIS) 
com final 1. Aqueles que 
possuírem o NIS com final 
zero, por exemplo, só deverão 
receber o benefício em 31 de 
janeiro. 

O valor mínimo repassado 
às famílias é de R$ 600,00, 
sendo que o benefício ainda 
não contará com os R$ 150,00 
a mais por criança de 0 a 6 
anos.

Segundo informações 
do Ministério do Desenvol-
vimento Social (MDS), a 
estimativa é que esse paga-

O pagamento adicional só começa em março
mento adicional só comece 
em março, quando o governo 
deve relançar o programa 
com o nome de “Novo Bolsa 
Família”.

Ainda de acordo com o 
Governo Federal, a estimativa 
é que cerca de 21,9 milhões de 
famílias recebam o benefício, 
a partir de um investimento de 

R$ 13,38 bilhões. O programa 
está presente nos 5.570 muni-
cípios do país. Por enquanto, 
o valor médio recebido por 
família é de R$ 614,21.

Expo-Rancho: expectativa para a festa 
que acontecerá entre 17 e 19 de março

Muita expectativa para a 
realização da Expo-Rancho, 
agendada para acontecer en-
tre os dias 17 e 19 de março 
de 2023. A festa, considerada 
como uma das melhores da 
região, volta a acontecer de-
pois de dois anos suspensa 
por conta da pandemia da 

Covid-19.
O prefeito Cássio Zanuto, 

que está à frente da organi-
zação do evento, cita que 
a Expo-Rancho é um festa 
tradicional, que reúne não só a 
comunidade local, mas pesso-
as de várias cidades da região. 
“Sem dúvida, uma festa que 

traz gente de todos os lados e 
nós estamos preparados para 
seu retorno”, disse.

O prefeito cita que a 
‘expô’ deste ano será uma 
festa para entrar para a his-
tória. “Vamos festejar o ani-
versário da cidade e também 
os avanços conquistados nos 

últimos anos. Temos muitos 
motivos para comemorar-
mos”, comenta.

As atrações que vão 
animar a festa e os shows 
que serão realizados, serão 
anunciados nos próximos 
dias, conforme adiantou o 
prefeito.

Vice-líder
O deputado estadual Gugu Bueno (PSD), que toma 

posse do cargo nesta quarta-feira (1°) e será vice-líder de 
governo na Assembleia Legislativa do Paraná. O convite 
foi aceito nesta segunda-feira (30) pelo parlamentar, após 
reunião com o governador Ratinho Jr. “Me sinto muito 
honrado pela confiança depositada em nosso trabalho”, 
afirma o deputado. Gugu teve papel fundamental no avanço 
de projetos de lei essenciais para o desenvolvimento do 
Paraná, como o da Nova Ferroeste.

Primeiro-secretário
Com a eleição da nova mesa diretora da Assembleia 

Legislativa, nesta quarta-feira (1), o deputado estadual Ale-
xandre Curi (PSD) deverá ser eleito o primeiro-secretário 
da casa. Curi estabeleceu como prioridades para a nova 
função avançar nas ações de transparência, modernizar e 
informatizar processos e ampliar a parceria com o Governo 
do Estado no programa Paraná Mais Cidades, que garante 
investimentos de recursos da Assembleia diretamente nos 
municípios paranaenses.

Ecoturismo
O deputado estadual Marcio Nunes (PSD), cotado para 

assumir a recém-criada Secretaria de Turismo do Paraná, 
prevê um bom ano para o fomento do ecoturismo. “O 
turismo sustentável tem ganhado força em nosso Estado. 
Setores ligados a este nicho afirmam que após a pande-
mia os turistas estão mais atentos à sustentabilidade e à 
valorização de espaços naturais. O fortalecimento desse 
segmento deve ser uma prioridade no Paraná”, disse à 
coluna da ADI.

Exportação
O volume de milho carregado pelo Porto de Paranaguá 

neste ano impressiona. Até o último dia 29, foram 569.461 
toneladas do cereal embarcadas. O volume é quase 161% 
maior que as 218.358 toneladas exportadas pelos terminais 
paranaenses durante os 31 dias do mesmo mês de 2022. 
A engenheira agrônoma Ana Paula Kowalski, técnica do 
Departamento Técnico e Econômico da Faep/Senar, destaca 
que “o Brasil surge como uma alternativa importante, uma 
potência na exportação de milho, com um crescimento 
anual bastante expressivo”.

Demandas do Paraná
O governador Ratinho Júnior (PSD) participou na últi-

ma do fórum de governadores em Brasília. Ratinho Júnior 
para entregar quatro ofícios ao presidente Lula (PT) com 
demandas estaduais nas áreas de infraestrutura e economia. 
Os conteúdos dos ofícios tratam da ampliação dos investi-
mentos nas rodovias federais que estavam dentro do antigo 
Anel de Integração até a nova concessão, o projeto da Nova 
Ferroeste, a renegociação do Anexo C do Tratado de Itaipu 
e a criação do Fundo Constitucional do Sul, como medida 
dentro da Política Nacional de Desenvolvimento Regional.

Cadastur
Entre 2019 e 2021, aumentou 27,5% de empresas regis-

tradas no cadastro de prestadores de serviços turísticos no 
Paraná, de 6 mil para 8 mil empresas registradas no setor. 
De acordo com dados consolidados do IBGE, o turismo 
cresceu 33,8% no estado entre janeiro e setembro de 2022. 
No carnaval deste ano, primeiro feriado prolongado do 
ano, a expectativa é de que os paranaenses apostem nas 
aventuras da região litorânea do estado.
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Rede municipal: alunos recebem 
material escolar nesta quarta-feira

A Secretaria de Educa-
ção de Goioerê agendou 
para esta quarta-feira, 
dia 1º, a entrega dos kits 
de material escolar para 
todos os alunos matricu-
lados na rede municipal 
de ensino. A entrega será 
feita nas escolas onde as 
crianças estão matricula-
das, a partir das 8 horas. 

De acordo com a se-
cretária Ane de Paula, 
pais ou responsáveis 
devem comparecer nas 
escolas para a retirada 
do material. “Estamos 
pedindo aos pais que 
não deixem de fazer a 
retirada do material, que 
começa a ser distribuído 
nesta quarta-feira’, diz 
ela.

A secretária cita que 
as aulas na rede muni-
cipal serão iniciadas na 

Os materiais serão entregues nesta quarta-feira para todos os alunos

Quarto Centenário reforma 
CMEI para a volta às aulas 

A Prefeitura de Quar-
to Centenário, por in-
termédio da Secretaria 
Municipal de Educação, 
está finalizando as obras 
de reformas do CEMI 
Coração de Maria. O 
objetivo é garantir mais 
conforto e comodidade 
às crianças na volta às 
aulas.

Na sexta-feira, o pre-
feito Akio Abe esteve no 
local e na oportunidade 
viu de perto os serviços 
que estão sendo reali-
zados. “É muito bom 
a gente poder propor-
cionar melhorias na 
educação, sobretudo, 
para beneficiar nossas 
crianças”, disse.

O prefeito cita que 
a exemplo dos dois 
primeiros anos de ad-
ministração, em 2023 a 
educação seguirá sendo 
prioridade no seu go-

As obras visam dar mas conforto e comodidade para as crianças atendidas no CMEI

próxima segunda-feira, 
dia 6 de fevereiro e 
que a expectativa para 
o ano letivo de 2023 é 
das melhores. “Estamos 
animados e crendo que 

teremos um ano letivo 
com muitas ações em 
favor da nossa educação 
municipal”, comenta.

O prefeito Betinho 
Lima destaca que a en-

trega do material tem o 
objetivo de facilitar para 
os pais que às vezes não 
têm condições de fazer 
as compras de forma 
particular. 

verno. “Vamos seguir 
priorizando a educa-
ção e garantindo que 
nossos alunos recebam 
realmente um ensino de 
qualidade”, frisou.
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CONTINUAÇÃO Junta Comercial do Paraná se 
manterá entre as mais ágeis do 

País e terá nova sede
Assegurar que a Junta Co-

mercial do Paraná (Jucepar) 
se mantenha entre as mais 
ágeis do País na abertura de 
empresas é uma das priori-
dades da gestão da autarquia 
para o mandato 2023-2024, 
segundo o presidente da enti-
dade, Marcos Rigoni, que foi 
reconduzido ao cargo. A ceri-
mônia de posse do presidente 
e dos novos vogais foi nesta 
segunda-feira (30), com a 
presença do vice-governador 
Darci Piana.

Dos 23 vogais empossa-
dos, 15 são novatos e já pas-
saram por um período de ca-
pacitação. A primeira sessão 
Plenária do Colégio de Vogais 
com os novos membros está 
marcada para quarta-feira (1º 
de fevereiro).

A Junta Comercial, que 
era vinculada à Secretaria da 
Administração e da Previdên-
cia (Seap), em 2023 passou à 

nova Secretaria da Indústria, 
Comércio e Serviços. “Nosso 
objetivo é sempre priorizar o 
empresário e o processo de 
abertura de empresas para que 
o Paraná tenha uma economia 
pujante”, disse Rigoni. Ele 
também destacou a compe-
tência do grupo de vogais e 
lembrou que eles desempe-
nham um trabalho essencial 
para o bom funcionamento 
da autarquia.

No encontro, o vice-go-
vernador lembrou que já tra-
balhou como vogal da Junta 
Comercial, em um tempo em 
que era muito mais difícil 
realizar as avaliações e era 
preciso discutir os problemas 
com próprio empresário, mas 
funcionava. “A Junta Comer-
cial serve para facilitar a vida 
do empresário e fazer com 
ele invista mais, e consiga 
resolver seus problemas”, 
afirmou Piana.
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